

## Nouvelles locales du mardi 07 février 2012

@rib News, 07/02/2012 | Justice- Le bâtonnier de Bujumbura fait savoir que le Ministre public a le droit de s'opposer à la libération d'une personne dont le tribunal a prononcé la libération, mais pour des infractions punies d'une servitude pénale d'au moins cinq ans. Pour le cas de Nyamoya, il fait savoir que les conditions ne sont pas remplies pour que le Ministre public puisse s'opposer à sa libération. Il est, selon lui, incarcéré illégalement. [Rpa]

- Le président du PARSEM passe sa première nuit à la prison centrale de Mpimba. Il a été arrêté alors qu'il avait comparu devant le procureur près la Cour anti-corruption. Il a été arrêté sur instigation du ministre de la Justice non content du fait que Faustin Ndikumana lui a demandé de bien revoir le système d'engagement des travailleurs au sein de son ministère où des pots de vins seraient exigés pour décrocher l'un ou l'autre poste. La police avait détecté cet avant-midi alors qu'il se rendait à une émission d'une radio privée locale. [Rpa/Bonesha]- Le président de la République Africaine ne comprend pas l'attitude des policiers de la brigade anti-corruption du fait que ces derniers se sont présentés, en tenue civile, dans les enceintes de cette radio pour arrêter le président du PARSEM. Il fait savoir que personne n'a le droit d'entrer dans les locaux d'une radio sans autorisation et ajoute que cette attitude ne saurait être adoptée vis-à-vis de la RTNB. [Rpa]- Les magistrats du parquet de Bubanza sont en grève depuis ce matin du 7 février 2012 pour exiger des explications au sujet d'une personne relâchée alors qu'il avait été condamné pour faux témoignage à 6 mois et une amende de 100.000Fbu. Ils reprendront le travail après avoir reçu ces explications de la part du procureur. [Bonesha]

Politique- La Commission Indépendante des Droits de l'Homme fait savoir que l'officier qui avait été acquitté par le Tribunal de grande instance dans l'affaire des massacres de Gatumba et incarcéré à la prison de Rumonge doit être relâché sans délai. Après ses enquêtes, elle déclare que les motifs de son incarcération ne sont pas fondés. [Rpa]- Les Bagumyabanga qui prêtent le respect de la loi ont sorti un communiqué de presse dans lequel ils fustigent le comportement de certains dignitaires du parti CNDD-FDD qui n'osent pas dénoncer les maux qui hantent le pays et qui trouvent certainement origine dans le parti au pouvoir. Cette attitude a été la base de la perte des membres. Selon le communiqué, même les membres sont recrutés par force en provoquant la scission au sein autres partis politiques et que même ceux qui sont accusés de tous les maux se réfugient dans le parti au pouvoir. | Droits de l'homme - Le non-respect des droits humains et politiques fait que le pays a perdu même la confiance de ses partenaires et le dégrèvement des taxes a fait que les hommes d'affaires sont en train de fuir vers d'autres pays comme l'Ouganda, le Kenya. Les taxes élevées sont dus au fait que le gouvernement cherche à amasser de l'argent alors que les retournements sont importants. [Rpa/Bonesha]- L'aile du parti FNL dirigée par Emmanuel Miburo a adressé une correspondance au président de la République pour lui demander de lui accorder des postes politiques conformément aux résultats des dernières élections communales comme le stipule la Constitution de la République du Burundi. A la question de savoir pourquoi il a attendu deux ans après les élections, il a répondu qu'ils ont attendu la réaction du gouvernement précisément du président de la République. [Bonesha/Isanganiro]- Il a fait savoir que le poste qu'il occupe à l'OTB ne peut pas empêcher de payer les autres membres du parti. Il demande également le relâchement de tous les membres du parti qui sont incarcérés pour des motifs politiques. [Bonesha]

Education - Grève des enseignants de l'école primaire de Rukinga à Rumonge. Ils réclament qu'un parent, qui est venu agresser un enseignant de la 4<sup>ème</sup> année en classe devant les collègues menaçant de le frapper à l'aide d'un bâton qu'il avait en main, soit arrêté et puni. Ce parent accusait cet enseignant de maltraiter l'enfant. Les enseignants font savoir qu'ils reprendront le travail aussitôt que ce parent sera arrêté. [Bonesha]

Economie- La population de la province de Ruyigi se lamente de la hausse des prix qui va crescendo ces derniers jours suite aux taxes élevées de l'OBR. Ceci fait que les commerçants qui faisaient abandonner leur métier ou préfèrent aller s'installer dans d'autres pays. Ceci provoque la hausse des prix. [Rpa]- En guise d'exemple, le riz de première qualité provenance de la Tanzanie coûte 2000 Fbu le kilo, les colocas sont introuvables, les patates douces coûtent 1000 Fbu, par tas qui coûtait auparavant 200Fbu, le manioc coûte 1000Fbu un tas qui coûtait 500Fbu, l'huile de palme en provenance de Rumonge n'est plus disponible et la population consomme de l'huile sans saveur en provenance de la Tanzanie. Ces prix sont devenus insupportables pour la population de la localité. [Rpa]

Sécurité- Fusillade à Bubanza qui a emporté la vie d'une personne. Les raisons de cette attaque sont inconnues, mais la police compte le développer dans les enquêtes puisque certains des suspects ont été appréhendés et l'un d'eux était en possession d'un téléphone portable de la personne décédée. [Rpa]